



miércoles 2 de diciembre de 2020

EL AYUNTAMIENTO ORGANIZARÁ TRES ZAMBOMBAS DURANTE LAS NAVIDADES



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor organizará tres zambombas durante estas navidades. El Delegado de Cultura, Carlos Rodríguez, ha explicado que tras la suspensión del Festival de Flamenco el Consistorio ha trabajado para que "este arte siga teniendo su hueco en El Viso del Alcor a través de actuaciones". Las zambombas se harán para que se cumpla en todo momento con la normativa anticovid-19.

Las zambombas serán las siguientes:

Zambomba el 6 de diciembre en la Plaza Sacristán Guerrero a las 13.00.

Zambomba el 13 de diciembre en la Plaza Concejal Alberto Jiménez Becerril a las 13.00.

Zambomba el 20 de diciembre en el Parque de la Constitución a las 13.00

Las invitaciones podrán recogerse en la Biblioteca Municipal de 8.30 a 18.00 ininterrumpidamente. Solo se podrá reservar las invitaciones para las actuaciones que se realicen en dicha semana y solo dos por persona.

El Delegado de Juventud, Manuel Salvat, ha declarado que tras el éxito del año pasado, el Ayuntamiento quería buscar la fórmula para que los amantes del flamenco puedan disfrutar de él. "Dentro de las limitaciones sanitarias vamos a poner en marcha tres actuaciones en distintos puntos de El Viso, por ello animo a la juventud y a toda la ciudadanía a que acudan a las zambombas", ha finalizado Salvat.